

ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO

19^{na.} Asamblea
Legislativa

2^{da.} Sesión
Ordinaria

SENADO DE PUERTO RICO

R. del S. 378

1 de noviembre de 2021

Presentada por el señor *Dalmau Santiago*

RESOLUCIÓN

Para expresar el reconocimiento del Senado del Estado Libre Asociado de Puerto Rico al ícono puertorriqueño Roberto Enrique Clemente Walker, por haber sido exaltado al Salón de la Fama de Veteranos Distinguidos de Puerto Rico de la clase del 2021, tras una exitosa carrera militar a lo largo de su servicio en las fuerzas armadas del ejercito de los Estados Unidos de América y su valiosa contribución al deporte.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nacido en Carolina, Roberto Clemente es considerado como una leyenda para el deporte puertorriqueño. Fue el primer latinoamericano que ingresó en el Salón de la Fama del Béisbol y alcanzó la cifra de 3,000 hits en las ligas mayores.

En 1952, Roberto Clemente comenzó a jugar en los Cangrejeros de Santurce de la Liga local puertorriqueña, siendo también el máximo referente de la fanaticada cangrejera. Convertido en la principal estrella del deporte puertorriqueño, varios equipos de las grandes ligas se interesaron en contratarlo en sus filas. Finalmente, fue firmado por los Piratas de Pittsburgh (1954), equipo en el que llegó a ser su jugador más valioso y pieza fundamental de los triunfos logrados a finales de la década de los cincuenta y principios de los sesenta, que incluyeron cinco títulos de la Liga Nacional y la Serie Mundial de 1960.

En el campeonato de 1958, Roberto Clemente consiguió la proeza de eliminar a veintidós corredores rivales. En 1966, fue elegido "jugador más valioso (MVP)" de la

Liga Nacional. En 1971, condujo a los Piratas al triunfo en sus segunda Serie Mundial, finales en las que Clemente fue la estrella indiscutible, con un portentoso promedio de bateo de .414, que le valió el título de "jugador más valioso (MVP)" de la Final.

Durante trece temporadas, superó el promedio de .300; participó en el partido del All-Star en catorce ocasiones, doce de ellas de forma consecutiva, y en otras doce ganó el prestigioso Guante de Oro.

Aunque es más reconocido por su carrera como deportista y filántropo, Roberto Clemente Walker fue un destacado militar, que durante seis (6) años sirvió con la Reserva de la Infantería de Marina de los Estados Unidos. Clemente forma parte de la Clase 2021 del Salón de la Fama de Veteranos Distinguidos de Puerto Rico, sumando así un nuevo reconocimiento en su destacada hoja de vida.

Sus logros, tanto en Puerto Rico, como en el ejercito de los Estados Unidos, son de gran relevancia para todos los puertorriqueños.

RESUÉLVESE POR EL SENADO DE PUERTO RICO:

1 Sección 1.- Se reconoce al señor Roberto Enrique Clemente Walker (QEPD), natural
2 de Carolina, Puerto Rico, por haber sido exaltado al Salón de la Fama de Veteranos
3 Distinguidos de la clase del 2021, tras una exitosa carrera militar a lo largo de su
4 servicio en las fuerzas armadas del ejercito de los Estados Unidos de América y su
5 valiosa contribución al deporte.

6 Sección 2.- Copia de esta Resolución, en forma de Pergamino, será entregada a la
7 familia del señor Roberto Enrique Clemente Walker, como constancia de esta
8 felicitación y reconocimiento.

9 Sección 3.- Esta Resolución tendrá vigencia inmediata después de su aprobación.